
ПРОТОКОЛ № 45 
заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 20.06.2013 № 345-V ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города Сургута». 
2. О результатах выполнения мероприятий, направленных на решение 
проблемы незаконного использования земельных участков на территории 
города в рамках осуществления муниципального земельного контроля. 
3. О выполнении решений, принятых на заседании постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству и перспективному развитию города  
по итогам рассмотрения вопроса о правовом положении уличной торговли 
овощами и фруктами.  
4. О возможных способах (в рамках полномочий Администрации города) 
решения проблемы размещения торговых киосков на земельных участках, 
находящихся в частной собственности. 
5. О решении проблемы недостаточности парковочных мест и ограничения 
въезда на территорию учреждений здравоохранения (с предоставлением 
конкретного плана и планируемых денежных средств по всем объектам).  
6. О требованиях природоохранного законодательства к обустройству 
полигонов для складирования снега (с учётом выступления заместителя 
главы Администрации города Базарова В.В.). О деятельности 
Администрации города по организации полигонов для складирования снега, 
соответствующих вышеуказанным требованиям. 
7. О мерах, предпринятых Администрацией города в части возврата 
земельного участка, расположенного по адресу: г. Сургут,  
ул. Промышленная, предоставленного в аренду индивидуальному 
предпринимателю Зубкову Н.М. для размещения площадки для 
складирования снега, и недопущению использования данного земельного 
участка для приёмки снега. 
 
г. Сургут 
10.12.2015 
 
14.30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города, депутаты Думы города – 4: 
Пономарёв В.Г. 
 
Ярош И.В. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 14, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 19 

Пахотин Д.С. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 

по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

депутаты Думы города – 7:   
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Алексеев А.П. 
Болотов В.Н. 
Леснова О.В. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 4 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 10 

Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 
Кандаков И.С. 

 

– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 17 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя 

комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 20.06.2013 № 345-V ДГ «О ПРАВИЛАХ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
 Докладывал Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Проинформировал по существу вопроса, аргументировал 

необходимость внесения поправки в Правила 
благоустройства территории города Сургута, предлагаемой 
проектом решения, прокомментировал замечания, 
озвученные депутатами Думы города при обсуждении ранее 
внесённых проектов решений по данному вопросу. 

 
 В поддержку представленного проекта решения высказались 

депутаты Рябов С.В., Ярош И.В., против – депутаты 
Алексеев А.П., Пахотин Д.С., Слепов М.Н., Рябчиков В.Н., 
Айсин Р.Р., Пономарёв В.Г. 

    
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что депутатам необходимо быть 

последовательными в борьбе с незаконным размещением 
нестационарных объектов торговли. 

 Предложил данный вопрос передать в ведение, например, 
СГМУП «Городской рынок» или СГМУЭП «Горсвет», 
разместить муниципальные павильоны установленного вида 
в строго определённых местах, при выявлении нарушений 
прекращать договорные отношения с арендатором. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
 
 Предположил, что возможно создать единую управляющую 

компанию, которая будет контролировать этот бизнес  
с точки зрения соблюдения санитарно-эпидемиологического, 
налогового, градостроительного законодательства и т.д. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Депутатам Думы города на своих избирательных участках 

выбрать необходимое количество мест для возможного 
размещения специализированных нестационарных  
объектов – киосков и предложить Администрации города 
рассмотреть возможность создания управляющей компании 
либо передачи на основе конкурса какой-либо управляющей 
компании микрорайона в качестве пилотного проекта, 
которая самостоятельно купит и установит ларьки, будет 
сдавать в аренду и отвечать за них. 

 
 Депутат Слепов М.Н. поддержал данное предложение. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Пояснил, что на придомовой территории никто не может 

сформировать земельные участки, поскольку они уже  
в собственности жильцов. В отношении муниципальных 
земель действует утверждённая схема размещения 
нестационарных торговых объектов, в соответствии  
с которой уже разыграны земельные участки и на них 
установлены объекты. 

 В данном случае вопрос касается придомовой территории,  
и единственно возможным вариантом может быть 
заключение договора через управляющую компанию, на что 
необходимо её желание. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
 Заметил, что с точки зрения закона препон для 

осуществления высказанной им идеи может быть масса, 
поэтому необходимо прежде всего желание Администрации 
города этим заниматься. 

 Предложил обратиться к специалистам райпотребсоюза  
за помощью. 
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 В обсуждении предложения депутата Кандакова И.С. 
приняли также участие Пономарёв В.Г. и Савенков А.И. 

 
ВЫСТУПИЛИ: Рябов С.В., Пахотин Д.С. – депутаты Думы города 
 
 Предложили рассмотреть предложенную депутатом 

Болотовым В.Н. поправку в Правила благоустройства 
территории города Сургута отдельно в отношении каждого 
вида деятельности (торговли цветами, овощами и фруктами, 
периодической печатной продукцией, ремонта обуви). 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять представленный проект решения. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 1 
   «против» – 3 
 
            (не принимается) 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить вопрос из проекта повестки дня 46-го заседания 

Думы города. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 2 
   «против» – 2 
 
                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города исключить из проекта повестки 

дня 46-го заседания Думы вопрос «О внесении изменений  
в решение Думы города от 20.06.2013 № 345-V ДГ  
«О Правилах благоустройства территории города Сургута». 

 
II. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ, 

НАПРАВЛЕННЫХ НА РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМЫ 
НЕЗАКОННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА В РАМКАХ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ЗЕМЕЛЬНОГО 
КОНТРОЛЯ 

 
 Докладывал Яремаченко В.И. – начальник контрольного 

управления Администрации города 
 

Вкратце представил информацию о выполненных 
мероприятиях и их результатах. 
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ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Предложил на заседании комитета принять решение  

о приостановлении процедуры заключения договора аренды 
земельного участка, на котором расположен аптечный 
павильон ООО «Фарминвест». 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
 
 Обратился к Администрации города с просьбой 

ликвидировать последствия незаконной торговли в виде 
стихийного рынка, образовавшегося по ул. Студенческой.  

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
 Попросила включить в перечень объектов, стоящих  

на контроле, киоск, расположенный частично  
на муниципальной земле, частично на придомовой 
территории по просп. Мира, 55. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
 Обратился к Администрации города с просьбой 

предоставлять видео- или фотоматерилы в подтверждение 
факта освобождения земельных участков от незаконно 
установленных на них объектов и последствий  
их деятельности. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался относительно законности размещения 

павильонов на территории торгового центра «Росич»  
и возможности привлечения их к ответственности. 

 Попросил к следующему заседанию комитета подготовить 
информацию о том, что Администрация города может 
сделать в такой ситуации, а также о том, для кого и под 
какие цели отсыпается земельный участок с левой стороны  
в пойме реки по Югорскому тракту. 

 
ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 

Администрации города 
 
 Пояснил, что земельный участок находится в собственности 

владельца торгового центра «Росич», который может 
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распоряжаться им по собственному усмотрению. В случае 
нарушения владельцами павильонов Правил 
благоустройства территории города Сургута их можно 
привлечь к административной ответственности. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Остановочные павильоны сносить в последнюю очередь, 

поскольку возможности установить павильоны нового 
образца в ближайшее время не предвидится в связи  
с отсутствием средств на эти цели. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению вопроса на заседании комитета  

в феврале 2016 года. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рассмотреть вопрос «О результатах выполнения 

мероприятий, направленных на решение проблемы 
незаконного использования земельных участков на 
территории города в рамках осуществления муниципального 
земельного контроля» на заседании постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города в феврале 2016 года. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЙ, ПРИНЯТЫХ  

НА ЗАСЕДАНИИ ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ 
ГОРОДА ПО ГОРОДСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ  
И ПЕРСПЕКТИВНОМУ РАЗВИТИЮ ГОРОДА ПО 
ИТОГАМ РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА О ПРАВОВОМ 
ПОЛОЖЕНИИ УЛИЧНОЙ ТОРГОВЛИ ОВОЩАМИ  
И ФРУКТАМИ 

 
Докладывал Яремаченко В.И. – начальник контрольного 
управления Администрации города 

 
 Проинформировал о том, что Администрацией города 

проводится работа по составлению перечня нестационарных 
торговых объектов, расположенных на придомовой 
территории многоквартирных жилых домов. В перечне  
86 объектов указанной категории, установлены владельцы  
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66 объектов, ведётся работа по их привлечению  
к административной ответственности за нарушение Правил 
благоустройства территории города Сургута. Согласно 
действующему законодательству размещение торговых 
объектов любого вида на придомовой территории 
запрещено. По пяти земельным участкам Администрация 
города обратилась в суд. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
 Попросил Администрацию города предоставить 

информацию о проводимых контрольных мероприятиях 
(привлечении к административной ответственности)  
с разбивкой по избирательным округам. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Попросил предоставить перечень нестационарных торговых 

объектов, информацию о сути исковых требований, 
заявленных по пяти объектам. 

 Обратился к депутатам Думы с просьбой проанализировать 
представленный перечень и включить объекты в перечень 
незаконно размещённых объектов, подлежащих сносу  
(т.е. объектов, рассматриваемых в рамках вопроса № 2 
повестки дня заседания комитета). 

 Необходимо также запросить информацию о наличии  
в домах, на территории которых расположены павильоны, 
муниципальных квартир, с тем чтобы Администрации 
города как собственнику иметь возможность обратиться  
с иском в суд. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 
 
 Пояснил, что полномочия контрольного управления 

Администрации города не распространяются в отношении 
придомовой территории. Они могут действовать на данной 
территории только по заявлению граждан. 

 
ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 

Администрации города 
 
 Пояснил, что в данном случае речь идёт о совершенно иной 

категории земель, контрольное управление Администрации 
города имеет право осуществлять свои полномочия в части 
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освобождения земельных участков от незаконно 
установленных объектов только на государственной или 
муниципальной собственности. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
 Попросил контрольное управление Администрации города 

предоставить информацию о количестве и размерах 
штрафов, взысканных за осуществление незаконной 
торговли, на примере территорий по улицам Восход или 
Студенческой. 
Предложил Администрации города определить в городе 
места, установить навесы, для того чтобы граждане могли 
бесплатно осуществлять там торговлю товарами 
собственного производства с соблюдением установленных 
правил. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Вопрос с контроля не снимать. 
 2. Предоставить информацию о количестве и размерах 

штрафов, взысканных за осуществление незаконной 
торговли по ул. Восход и ул. Студенческой. 

 3. Администрации города рассмотреть возможность 
обустройства на территории города за счёт средств местного 
бюджета специально отведённых мест для ведения сезонной 
уличной торговли. Информацию предоставить к февралю 
2016 года. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Вопрос «О выполнении решений, принятых на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию города по итогам 
рассмотрения вопроса о правовом положении уличной 
торговли овощами и фруктами» с контроля не снимать. 

 2. Предоставить информацию о количестве и размерах 
штрафов, взысканных за осуществление незаконной 
торговли по ул. Восход и ул. Студенческой. 

 3. Администрации города рассмотреть возможность 
обустройства на территории города за счёт средств местного 
бюджета специально отведённых мест для ведения сезонной 
уличной торговли. Информацию предоставить к февралю 
2016 года. 
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IV. СЛУШАЛИ: О ВОЗМОЖНЫХ СПОСОБАХ (В РАМКАХ 
ПОЛНОМОЧИЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА) 
РЕШЕНИЯ ПРОБЛЕМЫ РАЗМЕЩЕНИЯ ТОРГОВЫХ 
КИОСКОВ НА ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ, 
НАХОДЯЩИХСЯ В ЧАСТНОЙ СОБСТВЕННОСТИ 

 
 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 

 
 Сообщил, что подготовлены предложения по внесению 

изменений в проект планировки территории улично-
дорожной сети города в части красных линий. Окончание 
корректировки – середина января 2016 года, планируется 
рассмотрение возможности включения данных территорий  
в границы красных линий с целью последующего изъятия 
части земельных участков для организации территорий 
общего пользования. После изъятия появится возможность 
освободить земельные участки и использовать их  
в соответствии с функциональным назначением, под которое 
они выделялись, – для размещения автомобильных стоянок. 
Это единственный законный способ освободить указанные 
территории. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
 
 Попросил дополнить перечень земельным участком,  

на котором располагается ларёк ОАО «МТС» по ул. 30 лет 
Победы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 
 Предложил использовать данный механизм в отношении 

территорий жилой застройки. 
Отметил, что в городе складывается следующая система: 
строится многоквартирный жилой дом с нарушением 
норматива по парковочным местам, рядом находится 
пустырь, который жильцы дома используют под стоянку  
и который потом Администрация города размежёвывает  
и продаёт, в итоге жильцы лишаются стояночных мест. 
Попросил по возможности исключить подобные участки  
из плана торгов. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Заметил, что исключение некоторых земельных участков  

из плана торгов влечёт уменьшение доходной части бюджета 
города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
 Поддержал способ, ранее озвученный депутатом  

Болотовым В.Н.: проанализировать земельные участки  
на соответствие нормативу по парковочным местам  
и в случае несоответствия данному нормативу обращаться  
в прокуратуру с последующей блокировкой деятельности 
объектов, расположенных на этих земельных участках, 
поскольку указанный способ представляется менее 
затратным. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Сообщил, что Администрация города рассмотрит все 

способы, применяться будет наиболее эффективный, в том 
числе с точки зрения нагрузки на бюджет. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить информацию  

о реализации обозначенных предложений. 
 Вернуться к рассмотрению вопроса на следующем заседании 

комитета. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города предоставить информацию  

о реализации обозначенных предложений. 
 2. Вернуться к рассмотрению вопроса «О возможных 

способах (в рамках полномочий Администрации города) 
решения проблемы размещения торговых киосков  
на земельных участках, находящихся в частной 
собственности» на следующем заседании постоянного 
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комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города. 

 
V. СЛУШАЛИ: О РЕШЕНИИ ПРОБЛЕМЫ НЕДОСТАТОЧНОСТИ 

ПАРКОВОЧНЫХ МЕСТ И ОГРАНИЧЕНИЯ ВЪЕЗДА  
НА ТЕРРИТОРИЮ УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 
(С ПРЕДОСТАВЛЕНИЕМ КОНКРЕТНОГО ПЛАНА  
И ПЛАНИРУЕМЫХ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ ПО ВСЕМ 
ОБЪЕКТАМ) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 

 
Сообщил, что сформирован перечень дополнительных 
парковочных мест на земельных участках, примыкающих  
к территориям медицинских учреждений. По каждому 
парковочному месту определена площадь земельного 
участка, планируемое количество мест, выполнен расчёт 
ориентировочной стоимости строительства дополнительных 
парковочных мест с учётом мероприятий по переустройству 
инженерных сетей. Работы по благоустройству, в том числе 
обустройству гостевых автостоянок для Сургутской 
городской клинической поликлиники № 2 на прилегающей 
территории микрорайона 23 в границах красных линий 
проспекта Комсомольского были выполнены летом 2015 
года в составе работ по капитальному ремонту проспекта 
Комсомольского, однако есть ещё возможность расширить 
эти автостоянки.  

 Подкорректированы красные линии в районе ул. Энгельса, 
для того чтобы появилась возможность изъятия земельного 
участка под объектом, расположенным на перекрёстке улиц 
Энергетиков и Энгельса, что даст дополнительные 
парковочные места для строящейся поликлиники. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
 
 Попросил включить Клиническую городскую поликлинику 

№ 1 в данный перечень. 
 Напомнил о своей просьбе рассмотреть возможность 

организации одностороннего движения по улицам Юности  
и Сибирской с целью увеличения количества парковочных 
мест за счёт зелёной зоны возле поликлиники  
по ул. Сибирской, 14/2. 
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 Предложил также рассмотреть возможность организовать 
одностороннее движение по ул. Студенческой для 
увеличения парковочной зоны возле здания взрослой 
поликлиники. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Попросил предоставить схему организации парковок  

на территории Окружного кардиологического диспансера 
«Центр диагностики и сердечно-сосудистой хирургии»  
и Сургутской окружной клинической больницы, для того 
чтобы посмотреть, имеются ли резервы внутри территории 
учреждений для обустройства дополнительных парковочных 
мест. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Выразил мнение о том, что на территории учреждений 

имеются резервы: на территории Сургутской окружной 
клинической больницы возможно перенести контрольно-
пропускной пункт, в рамках проектирования 
благоустройства реки Саймы на прилегающей территории 
учреждения со стороны реки планируется обустроить 
дополнительные парковочные места. В отношении 
Окружного кардиологического диспансера «Центр 
диагностики и сердечно-сосудистой хирургии» 
Администрация готова изучить планировочную ёмкость  
и подготовить свои предложения, однако заставить объекты 
окружного значения реализовать предложенные схемы  
не в полномочиях Администрации города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
 Предложил направить предложения Администрации города 

в адрес указанных учреждений, пригласить их 
руководителей на заседание комитета для обсуждения 
вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
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 Отметил, что возможно направить предложения в адрес 
учреждений и в Департамент государственной 
собственности ХМАО – Югры. 

 
В обсуждении вопроса приняли также участие депутаты 
Рябов С.В. и Пахотин Д.С. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Вопрос «О решении проблемы недостаточности 

парковочных мест и ограничения въезда на территорию 
учреждений здравоохранения (с предоставлением 
конкретного плана и планируемых денежных средств  
по всем объектам)» с контроля не снимать, на следующем 
заседании комитета рассмотреть промежуточные результаты 
работы в данном направлении. 

 2. Рекомендовать Администрации города направить схемы 
организации дополнительных парковочных мест  
на территории учреждений здравоохранения города  
с необходимыми расчётами в адрес учреждений 
здравоохранения и Департамента государственной 
собственности ХМАО – Югры. 

 3. Пригласить руководителей учреждений здравоохранения 
на следующее заседание комитета. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Вопрос с контроля не снимать, на следующем заседании 

комитета рассмотреть промежуточные результаты работы  
в данном направлении. 

 2. Рекомендовать Администрации города направить схемы 
организации дополнительных парковочных мест  
на территории учреждений здравоохранения города  
с необходимыми расчётами в адрес учреждений 
здравоохранения и Департамента государственной 
собственности Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры. 

 3. Пригласить руководителей учреждений здравоохранения 
на следующее заседание постоянного комитета Думы города 
по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города. 
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VI. СЛУШАЛИ: О ТРЕБОВАНИЯХ ПРИРОДООХРАННОГО ЗАКОНОДА-
ТЕЛЬСТВА К ОБУСТРОЙСТВУ ПОЛИГОНОВ  
ДЛЯ СКЛАДИРОВАНИЯ СНЕГА (С УЧЁТОМ 
ВЫСТУПЛЕНИЯ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЛАВЫ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА БАЗАРОВА В.В.).  
О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ПО 
ОРГАНИЗАЦИИ ПОЛИГОНОВ ДЛЯ СКЛАДИРОВАНИЯ 
СНЕГА, СООТВЕТСТВУЮЩИХ ВЫШЕУКАЗАННЫМ 
ТРЕБОВАНИЯМ 

 
 Докладывал Анохин А.С. – начальник управления  

по природопользованию и экологии Администрации города 
 
 Вкратце проинформировал об основных требованиях, 

предъявляемых к полигонам для складирования снега.  
 Сообщил, что в городе предусмотрено 3 участка под 

обустройство полигонов. По одному из них (в районе 
полигона твёрдых бытовых отходов) заключён договор 
аренды, и потенциальный инвестор приступил к проектно-
изыскательским работам, по второму участку (в районе 
автосалонов по ул. Аэрофлотской) ведутся работы  
по формированию земельного участка, по третьему участку 
(на о. Заячьем) решение вопроса откладывается до принятия 
Думой города решения о внесении изменений в Правила 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута. Кроме того, ведутся переговоры со специалистами 
ООО «Корпорация СТС», которые планируют в течение 
2016 года построить установку по снеготаянию  
на территории объекта, принадлежащего компании. 

 
 В обсуждении вопроса приняли участие депутаты  

Леснова О.В., Пахотин Д.С., Ярош И.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию по вопросу к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«О требованиях природоохранного законодательства  
к обустройству полигонов для складирования снега  
(с учётом выступления заместителя главы Администрации 
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города Базарова В.В.). О деятельности Администрации 
города по организации полигонов для складирования снега, 
соответствующих вышеуказанным требованиям». 

 
VII. СЛУШАЛИ: О МЕРАХ, ПРЕДПРИНЯТЫХ АДМИНИСТРАЦИЕЙ 

ГОРОДА В ЧАСТИ ВОЗВРАТА ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА, 
РАСПОЛОЖЕННОГО ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ПРОМЫШЛЕННАЯ, ПРЕДОСТАВЛЕННОГО В 
АРЕНДУ ИНДИВИДУАЛЬНОМУ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЮ 
ЗУБКОВУ Н.М. ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ ПЛОЩАДКИ ДЛЯ 
СКЛАДИРОВАНИЯ СНЕГА, И НЕДОПУЩЕНИЮ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ДАННОГО ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
ДЛЯ ПРИЁМКИ СНЕГА 

 
Докладывал Анохин А.С. – начальник управления  
по природопользованию и экологии Администрации города 

 
 Сообщил, что индивидуальный предприниматель  

Зубков Н.М отказался добровольно исполнить решение суда 
об освобождении земельного участка. Администрацией 
города направлены письма в прокуратуру города, УМВД 
России по г. Сургуту, судебным приставам-исполнителям. 
Из природоохранной прокуратуры пришёл ответ о том, что 
данный вопрос не входит в её компетенцию, из иных 
органов ответов пока не поступало. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию по вопросу принять к сведению. 
 2. Вернуться к рассмотрению вопроса на следующем 

заседании комитета. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу «О мерах, 

предпринятых Администрацией города в части возврата 
земельного участка, расположенного по адресу: г. Сургут,  
ул. Промышленная, предоставленного в аренду 
индивидуальному предпринимателю Зубкову Н.М. для 
размещения площадки для складирования снега,  
и недопущению использования данного земельного участка 
для приёмки снега». 
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 2. Вернуться к рассмотрению вопроса на следующем 
заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города. 

 
 
 
Заместитель  
председателя комитета 

          
 

                В.Г. Пономарёв 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы  
по подготовке и оформлению документов                          Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ткачева Ю.С. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
10.12.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 
2.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
3.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства 
4.  Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления  
5.  Савостьянова И.В. – заместитель начальника контрольного 

управления 
6.  Гадалин А.В.  – начальник отдела муниципального 

земельного контроля контрольного 
управления  

7.  Анохин А.С. – начальник управления по природо-
пользованию и экологии 

8.  Леоненко Е.В. – заместитель начальника правового 
управления 

9.  Сухарев Д.А. – советник Главы города 
10.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
11.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
12. Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора города 
От Контрольно-счетной палаты города: 
13. Жуков В.И. – заместитель Председателя 
От жителей города:   
14. Глинских С.Е.   
От аппарата Думы города: 
15. Ануфриева Е.А. – руководитель  
16. Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
17. Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

18. Луговая И.В. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

19. Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
20. Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
21. Ткачева Ю.С. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
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22. Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

23. Балина Ю.В. – главный специалист отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От СМИ: 
24. Шаркунов В.В.  – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
25. Славкина С.В. – корреспондент ТРК «СургутИнформТВ» 
26. Гуртов Д.В. – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
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